



RFP #: Caribbean (2022- D-000049/P-0005103)
DDP# Caraïbes (2022- D-000049/P-0005103)

Field Support Services Project (FSSP) - Caribbean(2022- D-000049/P-0005103)
Project de services d'appui sur le terrain(PSAT) – Caraïbes (2022- D-000049/P-0005103)

QUESTIONS AND ANSWERS #2 dated April 14, 2022
QUESTIONS ET RÉPONSES #2 en date du 14 avril 2022

Question 4

Under resources, there is no mention of an Administrative Assistant position, while in the financial schedules there a position for Administrative Assistant (Barbados or Guyana) with 50 days. Please confirm that this is one of the positions to be budgeted for in addition to the Office Administrator position with 110 days (Jamaica and/or Barbados and/or Guyana).

En ce qui concerne les ressources, il n'est pas fait mention d'un poste d'adjoint administratif, alors que dans les calendriers financiers, il y a un poste d'adjoint administratif (Barbade ou Guyana) avec 50 jours. Veuillez confirmer qu'il s'agit de l'un des postes à budgétiser en plus du poste d'administrateur de bureau avec 110 jours (Jamaïque et/ou Barbade et/ou Guyana).

Answer/Réponse 4

The Administrative Assistant position, which is not detailed in the Resources section, was included in error in the Basis of Payment – PERSONNEL FEES and should not be budgeted for. The series of Table 1A, 2A, 3A, 4A and 5A – PERSONNEL FEES for YEAR 1, 2, 3, 4 and 5 should exclude this position.

Le poste d'adjoint administratif, qui n'est pas détaillé dans la section Ressources, a été inclus par erreur dans l'assiette du paiement – FRAIS DE PERSONNEL et ne devrait pas être budgétisé. La série des tableaux 1A, 2A, 3A, 4A et 5A – FRAIS DE PERSONNEL pour les ANNÉES 1, 2, 3, 4 et 5 devrait exclure ce poste.

Question 5

We note that the LDIs Fund Coordinator position is assigned a Level of Effort of 150 days, making it a part-time position. Given the considerable size of the program, the geographic diversity of its delivery, and the corresponding and demanding indicative job description for the position the LDIs Fund Coordinator could be viewed as a very important position and a key success factor for delivery. Would GAC consider amending the level of effort to 220 days? We would note that given the position profile and the regional labor market, a full-time position would be best placed to attract the best possible candidates.

Nous notons que le poste de coordonnateur du Fonds des PDI se voit attribuer un niveau d'effort de 150 jours, ce qui en fait un poste à temps partiel. Compte tenu de la taille considérable du programme, de la diversité géographique de sa prestation et de la description de travail indicative correspondante et exigeante pour le poste, le coordonnateur du Fonds des PDI pourrait être considéré comme un poste très important et un facteur clé de succès pour la prestation. AMC envisagerait-il de modifier le niveau d'effort à 220 jours? Nous notons que, compte tenu du profil du poste et du marché du travail régional, un poste à temps plein serait le mieux placé pour attirer les meilleurs candidats possibles.

Answer/Réponse 5

For the purpose of this contract, full time is considered 250 days. To reflect this, the following adjustments have been made TABLE 1A PERSONNEL FEES, 2A, 3A, 4A and 5A:

FSSP Project Manager (Jamaica) – ESTIMATED LEVEL OF EFFORT revised to 250.

FSSP Satellite Office manager (Barbados) - ESTIMATED LEVEL OF EFFORT revised to 250.

FSSP Satellite Office manager (Guyana) - ESTIMATED LEVEL OF EFFORT revised to 250.

FSSP LDIs Fund Coordinator (Barbados, Guyana or Jamaica) - ESTIMATED LEVEL OF EFFORT revised to 200 (3/4 time position).

FSSP Office Administrator(s) (Jamaica and/or Barbados and/or Guyana) - ESTIMATED LEVEL OF EFFORT revised to 250.

FSSP Financial Officer (Jamaica and/or Barbados and/or Guyana) - ESTIMATED LEVEL OF EFFORT revised to 125.

PERSONNEL	Original ESTIMATED LEVEL OF EFFORT	Revised ESTIMATED LEVEL of EFFORT
FSSP Project Manager (Jamaica)	220	250
FSSP Satellite Office manager (Barbados)	220	250
FSSP Satellite Office manager (Guyana)	220	250
FSSP LDIs Fund Coordinator (Barbados, Guyana or Jamaica)	150	200
FSSP Office Administrator(s) (Jamaica and/or Barbados and/or Guyana)	110	250
FSSP Financial Officer (Jamaica and/or Barbados and/or Guyana)	110	125

Aux fins du présent contrat, le temps plein est considéré comme 250 jours. Pour tenir compte de cela, les ajustements suivants ont été effectués TABLEAU 1A FRAIS DE PERSONNEL, 2A, 3A, 4A et 5A:

Gestionnaire de projet FSSP (Jamaïque) – NIVEAU D’EFFORT ESTIMÉ révisé à 250

Gestionnaire du bureau satellite du FSSP (Barbade) - NIVEAU D’EFFORT ESTIMÉ révisé à 250.

Gestionnaire du bureau satellite du FSSP (Guyana) - NIVEAU D’EFFORT ESTIMÉ révisé à 250.

Coordinateur du Fonds des PSSF pour les LDI (Barbade, Guyana ou Jamaïque) - NIVEAU D’EFFORT ESTIMÉ révisé à 200 (poste de 3/4 de temps).

Administrateur(s) du bureau du FSSP (Jamaïque et/ou Barbade et/ou Guyana) - NIVEAU D’EFFORT ESTIMÉ révisé à 250.

Agent financier du FSSP (Jamaïque et/ou Barbade et/ou Guyana) - NIVEAU D’EFFORT ESTIMÉ révisé à 125.

PERSONNEL	NIVEAU D’EFFORT ESTIMATIF INITIAL	NIVEAU D’EFFORT ESTIMÉ RÉVISÉ
Chef de projet FSSP (Jamaïque)	220	250
Responsable du bureau satellite du FSSP (Barbade)	220	250
Responsable du bureau satellite du FSSP (Guyana)	220	250
Coordinateur du Fonds des INSTITUTIONSLD FSSP (Barbade, Guyana ou Jamaïque)	150	200
Administrateur(s) du bureau FSSP (Jamaïque et/ou Barbade et/ou Guyana)	110	250
Agent financier du FSSP (Jamaïque et/ou Barbade et/ou Guyana)	110	125

Question 6

Does the 'Contractor' and agents in partnership with them have to be Canadian nationals?

L'entrepreneur et les agents en partenariat avec eux doivent-ils être des canadiens d'origines?

Answer/Réponse 6

The Contractor and agents in partnerships with them do not have to be Canadian nationals, but as per PART 1 – General Information, 1.4 Trade Agreements, the Contractor and agents must be subject to the listed Trade Agreements.

L'entrepreneur et les agents qui s'associent avec eux ne doivent pas nécessairement être des canadiens d'origines, mais conformément à la PARTIE 1 – Renseignements généraux, 1.4 Accords commerciaux, l'entrepreneur et les agents doivent être assujettis aux accords commerciaux énumérés.

Question 7

Should recruitment of singular roles be taking place through other channels, will the candidates selected be considered during your final evaluation?

Si le recrutement de postes particuliers se fait par d'autres canaux, les candidats sélectionnés seront-ils pris en compte lors de votre évaluation finale?

Answer/Réponse 7

This Request for Proposals is a solicitation for bidders to submit a proposal that would fulfill the entire statement of work. The individual resources for the named positions as indicated in the Basis of Payment will be considered and evaluated as part of the full proposal.

La présente demande de propositions est une sollicitation pour les soumissionnaires afin qu'ils soumettent une proposition qui satisferait à l'ensemble de l'énoncé des travaux. Les ressources individuelles pour les postes nommés, comme indiqué dans la base de paiement, seront examinées et évaluées dans le cadre de la proposition complète.